



Polizeirevier Stendal

Polizeimeldungen Polizeirevier Stendal

Berichtszeitraum 09.10. - 10.10.2023

Tägliche Verkehrs- und Kriminalitätslage "Von der Fahrbahn abgekommen" "Ohne Fahrerlaubnis und Pflichtversicherung" "Unter Alkoholeinfluss" "Geschwindigkeitskontrolle" "Mobiltelefone entwendet" "Gemüse und Hühner gestohlen"

Von der Fahrbahn abgekommen

Osterburg, Krevese, 09.10.2023, 15:40 Uhr

Ein 51-jähriger VW-Fahrer befuhr die Landesstraße 9 aus Richtung Osterburg kommend in Richtung Krevese, als er in einer Linkskurve kurz hinter dem Ortseingang aus bisher ungeklärter Ursache von der Fahrbahn abkam. In der weiteren Folge kollidierte der VW mit einer Straßenkilometrierung sowie einer Hecke. Das Fahrzeug war nicht mehr fahrbereit und musste abgeschleppt werden.

Ohne Fahrerlaubnis und Pflichtversicherung

Tangerhütte, 09.10.2023, 17:27 Uhr

Im Rahmen der Streifentätigkeit kontrollierten Beamte einen 35-jährigen Mercedes-Fahrer in der Otto-Nuschke-Straße. Dabei stellten die Beamten fest, dass an dem Fahrzeug ein falsches Kennzeichen angebracht war. Der Mercedes war zudem nicht pflichtversichert. Der 35-jährige gab auf Nachfrage außerdem an, nicht im Besitz einer Fahrerlaubnis zu sein. Die Weiterfahrt wurde untersagt. Gegen den Mann wird nun ermittelt.

Unter Alkoholeinfluss

Havelberg, 10.10.2023, 11:29 Uhr

Ein 63-jähriger Mann erschien gegen Mittag mit seinem Pkw Fiat in der Außenstelle in Havelberg und wollte eine Ordnungswidrigkeit mitteilen. Dabei konnte Alkoholgeruch bei dem 63-jährigen festgestellt werden. Ein Alkoholtest ergab einen Wert von 0,73 Promille. Es wurde ein beweissicherer Alkoholtest durchgeführt. Ein Ordnungswidrigkeitenverfahren wurde eingeleitet.

Geschwindigkeitskontrolle

Seehausen, Losenrade, 09.10.2023

Montagvormittag wurde auf der Bundesstraße 189 kurz vor der Elbebrücke eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Dabei wurden 1.256 Fahrzeuge ins Visier genommen. 21 Fahrzeugführer überschritten die zulässige Höchstgeschwindigkeit. Der schnellste Pkw war bei erlaubten 50 km/h mit 81 km/h unterwegs.

Mobiltelefone entwendet

Stendal, 09.10.2023

Montagnacht wurde einem 46-jährigen Mann zwei Smartphones entwendet. Der 46-Jährige wurde in der Lucas-Cranach-Straße durch einen ihm unbekanntem Mann zunächst geschubst und anschließend ins Gesicht geschlagen. Die Kriminalpolizei hat die Ermittlungen aufgenommen.

Gemüse und Hühner gestohlen

Stendal, Staats, 10.10.2023

Unbekannte Täter verschafften sich in der Nacht zu Dienstag Zutritt zu einem Gelände einer sozialen Einrichtung in der Staatser Dorfstraße. Die Unbekannten entwendeten zahlreiches Gemüse aus den Beeten, Gartenwerkzeuge sowie vier Hühner. Die Kriminalpolizei ermittelt.